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Copia Deliberazione Consiglio Comunale 
 

Numero  42   Del  30-09-2011 
OGGETTO: INTERPELLANZE 
 
L’anno  duemilaundici il giorno   trenta del mese di settembre alle ore  17:00 con seguito in 

Sannicandro di Bari, nella Sala Consiliare del Palazzo Comunale, previo espletamento delle 

formalità prescritte dalle disposizioni vigenti, si è riunito il Consiglio Comunale in Prima 

convocazione. 

Alla trattazione dell’argomento riportato in oggetto risultano presenti o assenti i Consiglieri come 

appresso indicati: 

Avv. Baccellieri Antonio P Prof. Gigante Giacomo P 
Rag.Silletti Nicola P Prof. Racanelli Nicola P 
Sig. Giannone Vito Nicola P Dott. Clarizio Vitantonio P 
Dott. Piccolo Michele P Dott.Novielli Vito M.le D.co P 
Sig.ra Giannone Albina P Arch. Giannone Giuseppe P 
Prof. Loiacono Giuseppe P Prof. Turchiano Giovanni P 
Sig. Beato Vincenzo A Dott. Zuccaro Massimo A 
Rag.Rizzi Pasquale A Sig. Valerio Giuseppe A 
Sig. Bellino Vito P   
Presiede il  Dott. Clarizio Vitantonio -  Presidente del Consiglio 
Assiste il Segretario Comunale  DOTT. LOZZI ERNESTO 
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In continuazione di seduta  il Presidente dà lettura della prima interpellanza presentata dai 
consiglieri di minoranza  Novielli e Zuccaro con nota prot. 10866 del 26/9/2011,  relativa alla 
situazione dei lavori di ripristino dei pilomat in piazza Castello, nonché alla operatività della  
conseguente ordinanza,  ed invita gli interpellanti a relazionare in merito. 
Il consigliere NOVIELLI dichiara che l’interpellanza è da ritenersi superata  avendo constatato la 
recente attivazione dei pilomat in ZTL. 
Interviene l’assessore ai LL.PP. Giacomo GIGANTE il quale conferma  che, dopo varie vicende 
procedurali, è stato attivato il funzionamento dei pilomat nella zona ZTL, precisando, inoltre,  che il 
comandante della P.M., dopo aver espletato un’indagine di mercato, ha  affidato la fornitura di n. 50 
telecomandi, comprensivi di programmazione, che sono stati già messi a disposizione dei residenti. 
 
Successivamente il Presidente dà lettura della seconda interpellanza volta a conoscere le iniziative 
dell’Amministrazione comunale a sostegno delle società sportive, senza scopo di lucro,  per 
l’utilizzo dell’impianto pubblico. 
Il consigliere NOVIELLI evidenzia le difficoltà delle locali società sportive nell’utilizzo 
dell’impianto comunale, in considerazione soprattutto dell’onerosità delle somme da corrispondere 
al gestore dello stesso e ritiene che sia necessario un intervento in merito da parte 
dell’Amministrazione comunale. 
Interviene l’assessore GIGANTE il quale richiama la convenzione stipulata con il gestore per l’uso 
del campo sportivo comunale e osserva che l’Amministrazione deve necessariamente attenersi alle 
norme contenute nella suddetta convenzione. Ciò nonostante, laddove è stato possibile, per 
specifiche manifestazioni, l’Amministrazione , in accordo con il gestore, è venuto incontro alle 
esigenze manifestate, citando, a tal  proposito,  alcuni esempi come il Torneo Intercomunale 
organizzato dall’Associazione sportiva di Palla a Volo, l’Associazione Sportiva Calcio  “Real 
Sannicandro” che aveva evidenziato problemi di natura economica, riuscendo a risparmiare circa 
700,00 euro;  L’Università della Terza Età che l’anno scorso ha utilizzato la struttura per il corso di 
“danza antica”.  Infine l’assessore richiama la recente normativa che impedisce alle pubbliche 
amministrazioni di sostenere oneri per le sponsorizzazioni di iniziative o manifestazioni, con un 
divieto esplicito di sponsorizzare società sportive. 
Il consigliere NOVIELLI  suggerisce all’Amministrazione di attivare con il gestore dell’impianto 
forme di accordo compensativo per alleviare gli oneri finanziari delle società sportive,  auspicando 
altresì il ricorso alla Consulta delle associazioni quale luogo di  incontro tra i soggetti interessati. 
Interviene il SINDACO il quale  ricorda l’esperienza negativa della Consulta che non ha avuto 
successo  perché all’interno della stessa si sono verificate situazioni che non hanno favorito il 
dialogo  e il confronto. A suo avviso  non ritiene necessario che ci sia un luogo fisico per incontrarsi  
perché è importante la capacità di relazionarsi con gli altri e l’Amministrazione in questo è sempre 
stata disponibile.  
Tornando poi all’argomento dell’interpellanza, il Sindaco ricorda  che l’Amministrazione ha sempre 
incoraggiato le espressioni di volontariato, ma  in questo caso  c’è una convenzione, che tra l’altro  
rispecchia un regolamento del 2004, che bisogna rispettare. Ad ogni modo, conclude di aver 
invitato il gestore ad avere una maggiore disponibilità verso le associazioni. 
Replica il consigliere NOVIELLI ricordando che le attività delle associazioni di volontariato, molto 
meritevoli, hanno dei costi e se a questi devono aggiungere anche quelli per utilizzare la struttura 
pubblica per gli allenamenti, rischiano di non farcela. Ritiene quindi legittima la richiesta di 
intervento dell’amministrazione per consentire la fruizione gratuita di una struttura pubblica.  
Conclude invitando  a contribuire affinchè dette iniziative non si spengano. 
 
Esaurito l’ordine del giorno, alle ore 20,40 la seduta si scioglie.  
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 IL PRESIDENTE 
 

 

 f.to Dott. Clarizio Vitantonio  

 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
 f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 

 
 
 
N. ……….       

PUBBLICAZIONE 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio del Comune di Sannicandro di Bari il ……………….…… e vi rimarrà 

per 15 giorni. 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
  

f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
 
 
 
 
Per copia conforme all’originale ad uso amministrativo. 
 
 
Sannicandro di Bari, lì …………………… 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

 DOTT. LOZZI ERNESTO 
 
 
________________________________________________________________________________ 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio del Comune di Sannicandro di Bari dal ……………………………… 

al ………………………….. 

 
 IL SEGRETARIO COMUNALE 
  

f.to DOTT. LOZZI ERNESTO 
 

________________________________________________________________________________ 


